



Con Cámara sitiada, inicia discusión del Presupuesto 2023

PREVIO AL INICIO de la discusión del Presupuesto, la sede de la Cámara de Diputados fue tomada este martes por maestros inconformes

POR CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

Previo al inicio de la discusión en lo general del Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 este martes, la sede de la Cámara de Diputados fue tomada por maestros inconformes; sin embargo, se espera que no sea necesario usar una sede alterna, como sucedió con la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y más tarde con la Comisión de Hacienda que la noche de lunes tuvo que comenzar el análisis y votación del dictamen correspondiente, y votarlo desde el Hotel Hilton.

La toma del recinto y de todos sus accesos, hicieron necesario que fuera desalojado por el acceso hacia la estación Candelaria del Metro, ante las protestas de los docentes de la Confederación Nacional de Sindicatos de CECyTE's, que exigen homologación salarial, basificación y reconocimiento a la antigüedad.

Por ello, la Jucopo tuvo que discutir y acordar en el vestíbulo de la biblioteca del Congreso de La Unión, en la Colonia Centro, pero a decir de los distintos grupos parlamentarios no se acordó que hubiera una sede alterna

para la sesión de este martes.

Según el diputado Elías Lixa, de Acción Nacional, la Mesa Directiva, que preside Santiago Creel, será la encargada de garantizar el ingreso a la Cámara tras el diálogo con los manifestantes.

Fue hasta las 18:30 horas de este lunes, que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública comenzó a sesionar desde el Hotel Hilton, en el Salón Don Alberto IV, para que se pudiera contar con el dictamen correspondiente.

La discusión del presupuesto en lo general iniciará este martes de las 11 de la mañana a las 9 de la noche, y los otros días subsecuentes, se analizarán las particularidades, en sesiones semipresenciales, en el mismo horario hasta que se agoten las dos mil reservas que han hecho los grupos parlamentarios, según informó el coordinador de los priistas, Rubén Moreira.

El PRI, PAN y el PRD votaron a favor de que la sesión fuera presencial por su importancia, pero Morena y aliados hicieron valer su mayoría, narró el coordinador del partido del sol azteca, Luis Espinoza Cházaro.

En tanto, el coordinador de MC, Jorge Álvarez Máynez, puso en entredicho la toma del recinto por parte de la Confederación Nacional de Sindicatos de CECyTE's, quienes amenazaron con hacer lo mismo este martes.

"La degradación del Poder Legislativo ya alcanza niveles asombrosos: Discutiremos el presupuesto (facultad sustantiva de la Cámara de Diputados)



de forma "semipresencial" y casualmente hoy tomaron el recinto legislativo. El albazo, ahora, será virtual", citó en sus redes sociales.

Eso fue en relación al acuerdo de la Jucopo respecto a que en la sesión habrá mínimamente 128 diputados físicamente, de los distintos grupos parlamentarios y de manera proporcional.

Ante la toma de los maestros fue desalojado el recinto la tarde de este lunes, en el marco de la comparen-

cia del secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo, quien ya la había iniciado ante las comisiones unidas de Transparencia y Anticorrupción y Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, en la salón "Legisladores de la República".

A su vez, el PRI consideró que la molestia de los maestros es por no contar con un presupuesto a modo.

Hasta el cierre de esta edición la Comisión de Presupuesto seguía sessionando en el hotel usado como sede alterna, con cuatro rondas de posicionamientos a favor y en contra, y un total de 48 oradores, algunos con más de una participación. ●



Los docentes exigieron homologación salarial y basificaciones. Especial

EL DATO

EL PEF es una propuesta que elabora el Poder Ejecutivo, por medio de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, sobre la distribución y objetivos de los recursos públicos para el próximo año fiscal.